

Prestigio de Espol aumenta

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) es un centro de educación superior que constituye la institución insignia para la ciudad, el Guayas y la región Litoral. Esto es innegable. Lo ha logrado en un proceso ininterrumpida de defender e incrementar su prestigio como universidad. Hoy un nuevo reconocimiento internacional aumenta su reputación e importancia.

La Espol históricamente ha tenido y mantiene el mayor crédito y solvencia académica, científica, técnica y de investigación. Desde su fundación (1958), como ente universitario, cuerpo colegiado de docentes y estudiantil ha sabido sustentar, defender y proyectar su excelencia.

Es la única universidad del Litoral posicionada en el primer sitio de la categorización del Ceaaces. Esto honra y prestigia a sus integrantes, la región y el país. Su progreso y éxito se sustenta en la firme convicción de sus autoridades, profesores, estudiantes y empleados, que la Espol no es un grupo de interés político sino un proyecto científico y técnico de una comunidad educativa. Esta es su mayor fortaleza y un ejemplo que debieran seguir otras universidades.

Nuevamente se posiciona como una de las mejores y primeras en calidad y eficiencia. Hoy marca otro hito de su historia. Es la primera en lograr la acreditación internacional a través de un reconocimiento a la importancia que tienen sus carreras de Ingeniería Mecánica e Ingeniería en Ciencias Computacionales.

Que haya recibido una distinción de la acreditadora Aacsb (las iniciales en inglés de The Association to Advance Collegiate Schools of Business), otorgado sello de calidad superior a su escuela de posgrado y en efecto estar posicionada en el ranking universitario mundial de la Webometrics, la han convertido en la número uno del Ecuador.

Este logro académico es un triunfo de ellos. Dice a las claras que cuando hay una entidad académica, que está comprometida e interesada en la ciencia, tecnología y la investigación científica, se pueden conseguir hitos de importancia. Felicitaciones a la comunidad politécnica. Ojalá que las otras universidades del país, públicas y privadas sigan por esa recomendable ruta que ha definido y marcado la ruta de la Espol.
